

Взаимодействие и сотрудничество как принцип политики в сфере образования

Воронцова Наталья Леонидовна,
доцент кафедры конституционного и административного права юридического факультета
Башкирской академии государственной службы и управления при Главе Республики Башкортостан,
кандидат юридических наук, доцент
Natalia-Vorontsova@yandex.ru

Данная статья представляет собой постановку вопроса о необходимости появления в образовательном законодательстве нового принципа политики, закрепляющего идею сотрудничества и взаимодействия. В статье делается акцент на то, что в современной системе образования наблюдается использование различных форм взаимодействия, которые не ограничиваются только межведомственным горизонтальным и вертикальным взаимодействием. Отмечается, что реализация функций образования как социального института порождает возникновение ряда отношений, основанных на принципе взаимодействия и сотрудничества. Показан опыт правовой регламентации выделяемого принципа.

Ключевые слова: взаимодействие, сотрудничество, система образования, государственная политика, принципы.

Interaction and Cooperation as an Education Policy Principle

Natalya L. Vorontsova
Associate Professor of the Department of Constitutional and Administrative Law of the Law Faculty
of the Bashkir Academy of Public Administration and Management
under the Head of the Republic of Bashkortostan
PhD (Law), Associate Professor

The article is a statement of the question of the need for the emergence of a new principle of policy in educational legislation, consolidating the idea of cooperation and interaction. The article focuses on the fact that in the modern education system, the use of various forms of interaction is observed, which are not limited only to interdepartmental horizontal and vertical interaction. It is noted that the implementation of the functions of education as a social institution gives rise to the emergence of a number of relations based on the principle of interaction and cooperation. The experience of legal regulation of the allocated principle is shown.

Keywords: interaction, cooperation, education system, government policy, principles.